



Architekt Viktor Angerbauer, SANLAS-Qualitätsmanagerin Eva Plaschke, Erich Wegscheider, Sophia Stoiser-Dodos (Hygienemanagement), Bernhard Kügler, David Fallmann (v. l.)



Toller Erfolg: der Tag der offenen Tür in der Privatlinik Leech



Karl Heinz und Karen Koch, Erszebet Gruber (Aufnahme), Helga Streit und Primar Bernhard Kügler (v. l.)



Der Eingriffsraum wurde den Erfordernissen von Heute angepasst.



Bei einem Buffet konnten sich die Gäste von der neuen Tagesklinik überzeugen.



Erich Wegscheider (l.) mit seiner neuen Mitarbeiterin Anna Hainzl und Thomas Agyal



Auge um Auge: die Sanlas-Holding-Geschäftsführer Brigitte Putz und David Fallmann

Graz

Neue Tagesklinik

Im Rahmen eines Tages der offenen Tür wurde in der Privatlinik Leech der Sanlas Holding die Tagesklinik eröffnet. Das Team rund um Verwaltungsleiter **Erich Wegscheider** und dem ärztlichen Leiter Primar **Bernhard Kügler** hat sich auf Eingriffe am Auge spezialisiert. Weiters werden im neuen Eingriffsraum zu leistbaren Tarifen auch weitere Operationen durchgeführt, die das Sicherheitsnetz eines Krankenhauses benötigen. Neben den interessierten Gästen, darunter zahlreiche medizinische Kapazitäten, waren die Sanlas-Holding-Geschäftsführer **Brigitte Putz** und **David Fallmann** dabei.



Tolles Team: Stationsarzt Rene Schnalzer (r.), der stellvertretende ärztliche Leiter Gerfried Ringel und Sonja im Garten der Privatlinik Leech



Auch Augenarzt Werner Hesse, im Bild mit Anästhesistin Helga Streit, machte sich von der Tagesklinik ein Bild.